



15 de marzo de 2021

CARTA CIRCULAR

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Dr. Luis A. Ferrao
Rector

RECONOCIMIENTO A QUIENES CONVIRTIERON EN UN ÉXITO ROTUNDO LA ACTIVIDAD DE CELEBRACIÓN DEL ANIVERSARIO 118 DEL RECINTO DE RÍO PIEDRAS DE LA UNIVERSIDAD DE PUERTO RICO

Es con orgullo y júbilo inmensos que comparto con todos los miembros de nuestra vasta comunidad universitaria el enorme éxito que tuvo la actividad con la que el pasado sábado -13 de marzo- celebramos el aniversario 118 de la fundación del Recinto de Río Piedras, el más antiguo y emblemático de la Universidad de Puerto Rico.

Denominada "Drive-In en la IUPI", la iniciativa convocó a poco más de 800 familias que -a bordo de sus vehículos- realizaron un recorrido a través de nuestro campus, con la Plaza Baldorioty como estación principal, donde -jerezanas y gallitos de ayer, de hoy y de mañana- hicieron un breve alto para recibir algunos recuerdos de la actividad y tomar fotografías de la Torre, como testimonio de la entrañable vinculación que sienten hacia este recinto que tan profundas resonancias emotivas tiene en sus vidas.

La actividad -que fue amplia y elogiosamente reseñada por diversos medios de comunicación masiva, así como en nuestras redes sociales- provocó infinidad de expresiones de emoción y agradecimiento de parte de nuestros visitantes, lo que constituye una invaluable recompensa para todas las personas que articularon este proyecto y sin cuyo esfuerzo, pasión y entrega esto no hubiese sido posible.

Y es por esto que expreso mi agradecimiento y felicitaciones más profundas a todas esas personas, especialmente a Ruth Torres Hernández -directora de la Unidad de Eventos del Decanato de Estudiantes- la Dra. Gloria Díaz -Decana de Estudiantes-, Lorna Castro -directora de la Oficina de Comunicaciones y de la Tienda MiIUPI- y Rafael Chaves, director del Teatro, así como a los miembros de sus respectivos equipos de trabajo, quienes orquestaron esta celebración de manera que fluyera tal y como fuera planificada, para beneplácito y disfrute tanto para nuestros visitantes como para quienes la organizaron.